

## Colaboración intercomunal entre Papudo, Zapallar y La Calera permite captura de delincuente en límite con Hijuelas

A menos de 48 horas de la firma del acuerdo de colaboración entre las 11 comunas de las provincias de Quillota y Petorca, un exitoso operativo de seguridad resultó con la detención de un delincuente involucrado en un robo de vehículo en Papudo. El incidente ocurrió en el frontis de una vivienda en esta comuna, y la rápida respuesta de Central Cámaras con seguridad de Zapallar permitió la efectiva persecución que culminó con la captura de uno de los responsables en Hijuelas.

De acuerdo a lo informado por el subteniente Sebastián Gutiérrez, “en la comuna de Papudo se registró un robo de vehículo motorizado y gracias a la coordinación entre la central de comunicaciones Aconcagua y Marga Marga, un patrullero municipal de Zapallar, que fue testigo del hecho, inició un seguimiento controlado del vehículo que huía con tres acompañantes por la Ruta 5 Norte en dirección a Santiago. El móvil ingresó a la comuna de Hijuelas, donde perdió el control e impactó un poste de alumbrado público. Tras el choque, los delincuentes huyeron a pie, siendo finalmente detenido un chileno mayor de edad, domiciliado en Santiago”.

### Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, resaltó el éxito de la cooperación entre las comunas involucradas señalando que “gracias a la pronta acción de los equipos de seguridad, que incluyó patrullas municipales de Zapallar, Papudo, La Calera e Hijuelas, así como el apoyo de la central de cámaras, hemos logrado resultados efectivos. Esto es un claro testimonio de que un trabajo conjunto y bien coordinado puede mejorar la seguridad de nuestra gente”.

Finalmente, el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, hizo un enérgico llamado al gobierno, advirtiendo que la única forma de superar la crisis de seguridad que enfrenta el país es a través de la unidad y la colaboración. “Mi invitación al gobierno es a dejar de postergar las soluciones, el plan Calles sin Violencia no funcionó. Los delincuentes también delinquen durante las vacaciones, nos han rodeado en todas las comunas. Es hora de ponernos firmes, escuchar a los alcaldes y trabajar juntos para recuperar la seguridad que teníamos hace 15 años”.

Colaboración intercomunal entre Papudo, Zapallar y La Calera permite captura de delincuente en límite con Hijuelas

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Cabe precisar que ambos alcaldes participaron de la persecución delictual dado que se cruzaron con el procedimiento en la carretera transformándose en un auto más del seguimiento.

El operativo permitió la recuperación del vehículo robado, el cual presentó daños importantes tras el impacto con un poste de alumbrado público que afectó el suministro de luz a más de 5 mil familias de La Calera e Hijuelas.

y tú, ¿qué opinas?